

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
  - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
  - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.
2. Dilarang mengumunkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.

## RINGKASAN

**DHEA INDY OCTAVIANY.** 2021. Pembuatan Berita Program *Vox News* di LPPL Radio Suara Lamongan Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Lamongan. *The News Manufacture of Vox News Program at LPPL Radio Suara Lamongan Communication and Informatics Department of Lamongan*. Program Studi Komunikasi, Sekolah Vokasi, Institut Pertanian Bogor. Dibimbing oleh BAYU SURIAATMAJA SUWANDA.

Radio merupakan salah satu jenis media massa yang mampu menjangkau setiap pendengarnya bahkan berdampingan dengan penggunaan media lain. Lembaga Penyiaran Publik Lokal (LPPL) Radio Suara Lamongan Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Lamongan merupakan lembaga penyiaran lokal yang bersifat independen, netral dan tidak komersial. Program-program di LPPL Radio Suara Lamongan terbagi menjadi beberapa sesuai dengan kebutuhan dan susunan waktunya, salah satunya adalah program *vox news*. Program *vox news* atau program berita suara adalah program berita terkini yang disiarkan setiap jam dan dibacakan langsung oleh penyiar, bertujuan untuk memenuhi kebutuhan informasi masyarakat Lamongan.

Laporan Akhir ini berisi penjelasan mengenai gambaran program *vox news*, tahap pembuatan berita program *vox news* dan hambatan serta solusi yang dialami dalam pembuatan berita program *vox news*. Lokasi pengumpulan data untuk penulisan Laporan Akhir ini dilakukan di Lembaga Penyiaran Publik Lokal (LPPL) Radio Suara Lamongan Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Lamongan, yang terletak di Jl. Kombespol M Duryat No. 20, Kabupaten Lamongan, Jawa Timur. Waktu pengumpulan data dilaksanakan pada saat Praktik Kerja Lapangan (PKL) selama 45 hari tertanggal 1 Maret–22 April 2021. Data yang digunakan dalam penulisan Laporan Akhir ini adalah data primer dan data sekunder. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, wawancara, partisipasi aktif dan studi pustaka.

Program *vox news* merupakan salah satu program berita di Lembaga Penyiaran Publik Lokal (LPPL) Radio Suara Lamongan. Program *vox news* disiarkan setiap jam dari pukul 09.00 – 19.00 WIB setiap hari. Program ini terdiri dari 11 berita dan dibacakan secara langsung oleh penyiar (on air) dengan durasi kurang lebih satu menit di setiap sesi siarannya.

Program *vox news* sebelum disiarkan tentunya harus melalui beberapa tahapan pembuatan berita mulai dari pra produksi, produksi dan pasca produksi. Pada tahap pra-produksi terdapat perencanaan hingga persiapan alat, pada tahap produksi merupakan bentuk pelaksanaan konsep hingga penyiaran dan pada tahap pasca-produksi terdapat evaluasi.

Pada pembuatan berita program *vox news* tentunya terdapat hambatan pada proses pra- produksi, produksi hingga pasca produksi. Hambatan tersebut antara lain hambatan internal dan hambatan eksternal. Hambatan internal adalah hambatan yang berasal dari dalam, hambatan eksternal adalah hambatan yang berasal dari luar pada saat proses produksi. Hambatan tersebut telah dievaluasi dan memiliki solusi masing-masing dari setiap persoalan.

Kata kunci: radio suara lamongan, *vox news*